

L'été s'annonce chargé pour Yanniss Morin

Trophée du futur (quarts de finale). Cholet - Asvel, demain (15h30). À la veille du début de la compétition pour les Espoirs de CB, gros plan sur Yanniss Morin, l'un des fers de lance de l'équipe des Mauges.

À 20 ans, Yanniss Morin est l'un des plus grands espoirs choletais. Intégré petit à petit, avec Kadri Moendadze, dans le groupe pro cette saison, il a par contre été l'un des cadres de l'équipe Espoirs. Au point de devenir un joueur majeur de ce championnat et de se classer à la deuxième place du classement du meilleur joueur de la saison. « Une deuxième place, c'est toujours un peu décevant, rigole le joueur longiligne de 2m08. Mais c'est une belle perf quand même ! »

« Encore un peu trop intuitif »

Avec 16,3 points, 8,1 rebonds, 2,4 passes par match (en 32 minutes), il faut dire que le joueur s'en est donné les moyens. Alors à l'heure d'attaquer le dernier morceau de la saison, pas question de se relâcher. « Après les matches disputés face aux équipes de Nationale 2, je pense qu'on est prêt. Et moi, personnellement, je dois montrer que je porte l'équipe vers le haut », explique-t-il. Sur le terrain, par sa défense, son talent of-



Avec les pros, Yanniss Morin a eu l'occasion de se frotter à des pointures du basket comme David Andersen (Strasbourg).

fensif. Mais aussi dans l'attitude. « Je dois apporter de l'énergie, des encouragements aussi pour mes coéquipiers. » Être un leader, finalement.

« Yanniss a montré un peu plus de consistance que l'an dernier, se satisfait son entraîneur, Jean-François

Martin. Il a de grandes qualités au rebond et au contre. » Et comme tout jeune joueur, l'intérieur choletais doit encore progresser. « Dans le tir extérieur et la consistance », lance-t-il, sûr de son fait. Jean-François Martin abonde dans ce sens. « Il est encore

un peu trop intuitif, il a besoin de gagner en maîtrise et en constance. » Par quels moyens ? « C'est l'expérience », ajoute le formateur.

Quoi qu'il en soit, Cholet Basket aura besoin d'un Morin au top demain pour espérer battre l'Asvel, une équipe qui lui a posé des problèmes en saison régulière. « Je reste confiant, même si on a perdu une fois contre eux », souligne Morin, pour qui ce week-end de compétition n'est que le commencement d'un long été. « Je dois beaucoup travailler pour augmenter mon niveau de jeu, prêche le joueur. Il faut que je me fixe des objectifs et que je les atteigne. » Rempporter le Trophée du futur en est un premier à réaliser collectivement avec ses camarades Espoirs. Avant de se tourner vers la suite : une place entière dans le groupe pro, dès la saison prochaine. Pour revivre des moments, comme ici en photo, à jouer face à des joueurs d'exception.

N.M.